



Message aux signataires de l'appel à la libération de Boualem Sansal

Lorsque Boualem Sansal a été incarcéré en 2024, le Cercle algérieniste a immédiatement lancé un appel à sa libération. Vous avez été plus de 4 500 à le signer. Par votre mobilisation fidèle et généreuse, vous avez porté sa voix, brisé le silence et donné à cet appel un retentissement bien au-delà de nos réseaux.

Le 13 novembre 2025, Boualem a enfin retrouvé la liberté. Quelques jours plus tard, à Paris, il a pu vivre des retrouvailles profondément émues avec ses proches soutiens du Comité international, engagés de longue date dans le combat pour sa libération, parmi lesquels sa vieille amie Suzy Simon-Nicaise, présidente nationale du Cercle algérieniste, qui n'a jamais cessé de rappeler qu'on ne renonce jamais ni à la justice ni à l'espérance.

Le 26 septembre 2025, à l'occasion de son 45^e congrès national, le Cercle algérieniste avait rassemblé plus de 500 personnes pour une soirée d'hommage à l'écrivain injustement détenu, en présence de sa fille Sabeha. Ce temps fort de solidarité et d'émotion, partagé par tous les participants, fut la dernière grande rencontre avant la libération de notre ami.

En ce début de nouvelle année, Boualem Sansal a souhaité vous adresser un message personnel que le Cercle algérieniste est profondément heureux de partager avec vous, pour vous remercier de votre soutien, de votre constance et de votre fraternité.



Paris 25 novembre 2025

En ce début 2026, je ne fête pas que la merveilleuse année et les promesses de bonheur et de succès, je fête aussi le retour du Soleil dans ma maison, je fête les retrouvailles avec vous, mes bons amis et mes frères algérienistes, qui à travers toute la France, vous avez monté la garde autour de moi. Votre engagement a fini par ébranler le régime monstrueux d'Alger. Me voilà enfin libre et prêt à reprendre avec vous le combat pour la liberté, la dignité et l'honneur

Boualem Sansal